

Bezirksausschuss des 19. Stadtbezirkes
**Thalkirchen - Obersendling - Forstenried -
Fürstenried - Solln**



Landeshauptstadt
München

Landeshauptstadt München, Direktorium
BA-Geschäftsstelle Süd, Meindlstr. 14, 81373 München

**Vorsitzender
Dr. Ludwig Weidinger**

Antrag

Geschäftsstelle:
Meindlstr. 14, 81373 München
Telefon: (089) 233-33883
Telefax: (089) 233-33885
E-Mail: ba19@muenchen.de

München, 04.05.2022

Erweiterung und frühere Realisierung des Spielplatzes am Hermann-Hahn-Platz

Sehr geehrte Damen und Herren,

der BA 19 hat sich in seiner Sitzung am 03.05.2022 mit anliegendem Bürgerantrag zur o.g. Thematik befasst und stimmt diesem Antrag einstimmig zu. Zudem bittet der BA 19 das Baureferat den BA rechtzeitig in die Planungen mit einzubeziehen und die bisher im Jahr 2025 geplante Realisierung zeitlich vorzuziehen.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Dr. Ludwig Weidinger
Vorsitzender

Anlage
Bürgerantrag

Antrag auf Erweiterung des geplanten Spielplatzes am Hermann-Hahn-Platz um Spielgeräte für ältere Kinder und Antrag auf schnellere Realisierung des Vorhabens Bezug nehmend auf BA-Antrag 14-20 / B 06643

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir beantragen, dass der ursprünglich für 2021 geplante und bewilligte Spielplatz am Hermann-Hahn-Platz um Spielgeräte für ältere Kinder ergänzt wird und schnellstmöglich – vor 2025 – umgesetzt wird.

Bereits 2019 wurde die Notwendigkeit eines Spielplatzes am Hermann-Hahn-Platz erkannt und in der Folge ein entsprechender BA-Antrag bewilligt. Leider wurde die Realisierung des Spielplatzes wegen Corona auf „frühestens 2025“ verschoben.

Dies ist sehr bedauerlich. Zum einen schreitet die Nachverdichtung in Solln ungebremst weiter. Grünflächen und damit auch Spielmöglichkeiten werden immer weniger und gleichzeitig gibt es durch den Zuzug immer mehr Kinder. Zum anderen wurden Kinder und Jugendliche durch die Corona-Auflagen der letzten Monate erheblich eingeschränkt. Abgesehen von den Lockdowns und wiederkehrenden Quarantänen wurden die ohnehin zu wenigen Angebote an Sportmöglichkeiten in Turnvereinen durch kleinere Teilnehmerzahlen weiter beschränkt. Die Folgen der Corona-bedingten Maßnahmen in der körperlichen wie sozialen Entwicklung bei Kindern und Jugendlichen ist unbestritten. Daher ist es umso wichtiger, dass zumindest Spielplätze als Orte der Begegnungs- und Bewegungsmöglichkeit geschaffen werden, um entstandene Defizite etwas auszugleichen.

Auch gibt es keine Fortschritte im Projekt „Hermann-von-Siemens-Park“. Da die Gründe „rechtlicher Natur“ sind, ist wohl auch hier keine baldige Lösung zu erwarten. Die 2020 kommunizierte Umgestaltung bis 2025 dürfte nicht mehr realisierbar sein und damit fehlt ein weiterer Ort zum Sporteln, Toben, Bewegen und Begegnen, der für Kinder, Jugendliche und Erwachsene so wichtig wäre.

All dies macht gut ausgestattete Spielplätze in Laufnähe umso wichtiger und dringlicher!

Im Falle des Spielplatzes am Hermann-Hahn-Platz bedeutet das: neben der bereits bewilligten Spielgeräte werden auch Klettergeräte benötigt, die für ältere Kinder mit fortgeschrittenen motorischen Fähigkeiten geeignet sind. Beispielsweise eine Boulder-Wand, ein Klettergerät mit verschiedenen Elementen wie Hängebrücken, Netzen, Seilen, die zum Hangeln, Balancieren, Klettern einladen und die sich gut in den vorhandenen Baumbestand integrieren lassen. Dies kann platzsparend als Turm oder aber horizontal als Parcours angelegt sein. Auch eine Tischtennisplatte oder ein Trampolin fänden sicherlich Anklang.

Wir bitten um Bewilligung und schnelle Umsetzung unseres Antrags!

Mit freundlichen Grüßen